

Anfrage

öffentlich

Datum

29.09.2006

Nummer

F0191/06

Absender

FDP-Ratsfraktion

Adressat

Oberbürgermeister
Herrn Dr. Lutz Trümper

Gremium

Stadtrat

Sitzungstermin

12.10.2006

Kurztitel

Kneipenszene am Hasselbachplatz

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

am Hasselbachplatz hat sich eine über die Grenzen der Landeshauptstadt ausstrahlende Kneipenszene entwickelt. Sie zieht auch überregionales Publikum an und trägt zum positiven Image Magdeburgs bei.

Aus Gesprächen mit Gaststättenbetreibern am Hasselbachplatz ist mir bekannt, dass seit einiger Zeit die Öffnungszeiten im Freiluftbereich der Gaststätten in den späten Abendstunden seitens der zuständigen Behörde sehr stringent kontrolliert und auf deren sehr pünktlicher Einhaltung bestanden wird.

Ich bitte um eine kurze mündliche und ggf. ergänzende Beantwortung meiner nachstehenden Fragen:

1. Sind die zuständigen Behörden aufgefordert, im Kneipenbereich am Hasselbachplatz besonders auf die Einhaltung der Schließzeiten zu achten? Wenn ja, welche Gründe liegen dafür vor? Hat es bspw. verstärkt Anwohnerbeschwerden gegeben?
2. Welchen Ermessensspielraum haben die Ordnungskräfte?

Holger Franke
Fraktionsvorsitzender